

# Seorang Mahasiswa Pendaki Gunung Sibayak Tewas Terjatuh ke Jurang Sedalam 20 Meter

Anita Manua - [KARO.INFORMAN.ID](https://karo.informan.id)

Sep 8, 2024 - 10:21



*Korban berada diruang jenazah RSUD Kabanjahe, sedang dilakukan visum dan autopsi, Minggu (07/09-2024)*

KARO - Seorang pendaki Gunung Sibayak, Sabtu (07/09-2024) sekira pukul 21:30 WIB, terjatuh ke dalam jurang sedalam 20 meter di kawasan Bukit Kapur.

Namun sayang, nyawa Ronny Sahputra Sinurat (21) tak dapat tertolong. Mahasiswa Fakultas Vokasi Universitas Sumatera Utara (USU) ini, mengalami luka serius dikepala.

Meskipun insiden terjadi di malam hari, tim gabungan Polres Tanah Karo, Polsek Simpang Empat, UPT Tahura Bukit Barisan, Basarnas dan BPBD Kabupaten Karo, berhasil mengevakuasi korban.



Kapolres Tanah Karo, AKBP Eko Yulianto SH Sik mengatakan jika pihaknya langsung bergerak cepat menuju lokasi kejadian, usai mendapat laporan insiden tersebut.

"Kami menerima informasi sekitar pukul 21:45 WIB. Tim gabungan Polres Tanah Karo, Polsek Simpang Empat, UPT Tahura Bukit Barisan, Basarnas dan BPBD

Karo langsung berkoordinasi menuju lokasi untuk melakukan proses evakuasi," ujarnya.

Dijelaskannya, setiba di lokasi sekira pukul 23:45 WIB. Tim gabungan mulai membantu melakukan pencarian korban disekitar jurang kawasan Bukit Kapur.



"Korban berhasil ditemukan penjaga posko Lestari dan rekan-rekan korban sekira pukul 22.00 WIB. Namun saat ditemukan, Ronny sudah dalam kondisi tidak bernyawa dengan luka parah di bagian kepala," beber Kapolres.

Dikatakannya, setelah Tim Basarnas tiba di lokasi sekira pukul 03:00 WIB. Korban berhasil diangkat dari jurang pada pukul 04.30 WIB.

"Korban kemudian langsung dibawa ke RSUD Kabanjahe untuk dilakukan pemeriksaan dan proses lebih lanjut," imbuhnya.



### **\*Kronologis Kejadian**

Kronologis kejadian, bermula ketika Ronny bersama tujuh rekannya melakukan pendakian sekira Sabtu sore.

Setelah melakukan registrasi di Pos II Posko Lestari, mereka melanjutkan perjalanan menuju puncak.

"Namun, saat melintasi jalur yang berada di dekat jurang bukit kapur. korban terjatuh setelah beristirahat sejenak dengan rekan-rekannya," tambah Kapolres.





Atas kejadian itu, Rekan korban segera melapor ke petugas di Posko Lestari dan melakukan pencarian.

"Evakuasi berjalan dengan baik dan lancar berkat koordinasi yang solid antara semua pihak terkait. Jenazah sedang menjalani visum dan otopsi dan akan segera diserahkan kepada pihak keluarga," ujarnya.

Diketahui, korban merupakan warga Jalan Jamin Ginting Kabanjahe. Ia anak dari pasangan Alber Sinurat dan Elpina Rasmalemna Br Bangun.

(Anita Theresia Manua)